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Ata n'48 de 2020

No dia tinta de dezembro de dois mil e vinte (30.12.2020), às doze horas (12:00), quaía-feira, reuniram-se na
sala Severino silveira, em sessão Extraordinária, os seúores Vereadores: úerearlora Mariza Barreto
(PROC), Vereador Biramar Machado (DEM), Vereadora Eva Teixeira Mesa prates (MDB), Vereador Luis
Augusto Bittencourt (PROG), Vereadora Rosane Costa (PDT), Vereador Adilson Seixas (pDT), Vereador
Eduardo Luongo (PsB), sob a Presidência do vereador Jonatas Rosa de souza (DEM) que havendo ,,euórum',
e sob a proteção de Deus e de acordo com a Constituiçâo, declarou aberta a presente Sessão Extraordiniíria. O
seúor Prcsidente colocou em apreciação e votação a Ata 47 de 2020, apreciada e, logo após, aprovada com
ausência do Vereador Luis Ricardo La-Bella (PDT). Não havendo matérias do Expe<liente, o presidente
solicitou que fossem lidas as matériâs da ordem do Dii: Foi rido, âpreciâdo e votado o seguinte projeto: projeto
d€ Lei 46 dc 2020 - Homologa o crédito Adicional Extraordinrírio aberto e incorporado uo orçurn"rto do--o
de 2020' por meio de Decreto n" 7.755, em deconência de siruação de calamidaàe pública e necessidade de
aplicação dos recusos da Lei Federar n" 14.017, de 29 de juúo de 2020 (Lci Aldir Blanc). o projeto em
questão foi aprovado com ausência do Vereador Luis Ricardo La-Bella (pDT); logo após, o prãsidente
c-umprimenta à todos os munícipes que 5e fazem presenles na sessão e passa a oportunidade para as
considerações Finais: a vereadora Madz Bareto inicia sua fala cumprimentando o vereador eieito, Neto
Via[a, iuntamente com os demais munícipes presentes; é desejado um feliz ano novoj com saúde, alegria e
paz; a Vereadora faz seu agradecimento ao Vereador Luis Augusto Bittencourt e, Iogo açós, aos dãmais
colegas e encena sua fala ressartando que sai de cabeça erguida desta casa pelo trabaúo desempeúado; o
vereador Biramâr Machado cumprimenta o vereador eleito, i,treto viana, juntamente com os demais munícipes
presentes; é mencionado que nào Íoi eleito, mas está satisfeito com os voios recebidos; o Verearlor enfatiza seu
trabalho em prol das trrssoas mais necessitadas da comunidade e deseja um óümo trabalho aos Vereadores da
nova Legislatura, pedindo que não se esqueçam dos mais necessitados; a vereadora Eva Mesa inicia sua àra
cumprimentando os munícipes presentes, rcssartando a presença do vereador eleito, Neto viana; é desejado

T l1l1,lT i:1" com paz, saüde. esperança e fé no ciiador; u Ve,"udo.a .*pre..a sua satisfação e gratidào

:T.^1"1-r11"1 
com.cada colega e deseja muiro sucesso ao camiúo de cada r.rm: o Ver.ado, Luis Àugusroúrttencourt cumpnmenta à rodos os membros da_ comunidade prcsentes na Sessão e faz seus agradecimátos,

de forma individual, a cada Vereador expressan,o sua-alegria pelo t"mpo uiuiao uo taao O" .oão, o, 
"ot"gu.durante este período: a vereadora Rosane costa inicia sua fala 

",,ip.ii"ot"nao à bdos os Munícipesprcsentes' ressaltando a presença do Vereador eleito, Neto viana; é desejado um ótimo ano de 2021 à todosi éfeito o agÉdecimento à comunidade pela confiança em 
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r"pr"r"noiiriàuaa nesta legislatua; a Vereailora
expressa sua felicidade pelo acesso ao Registro.da oNG para a continuação deste trabaftã e ressátu que, agoracomo cidadâ, continuaú a Íiscarizaçâo em.pror dos munícipes; u v"r"iJo.u 

"n"".r" 
tua iala fazendo o apelopam que a nova Mesa Diretora busorre realizar tmnsmissões ao-vivo nas Sessões que serâo reâlizadas para quetodâ a comunidade p.ssa esrar ciente do trabalho rearizado nestu cur"; o v","àa- Eduardo Luongo inicia suafala cumprimentando à todos e também. agradecendo pero p".ioao ui,.ao ,.uu casa; é ressartado que nãolrabalha por sipla panidaria- mas em n.ol, d-os nrLrnrcipes 

" 
.Ji a" 

"rf"ç" "L,aa 
pelo trabdho desempenhadona Cámara de Veleadoresl o Vcreador deseja um óiimo r.uUutf,o uos nàr?. 

'veÍeadores 
e ressalra que esretrabalho veúa ser feito em prol da coletividãde; o Vereador encerairu-iuii a.""ju.ao,r_ feliz ano novo àlodos: após a oponunidade de fara dos.vereadore. nas considerafães' *n"is. o s.nt o, presrdente agradecepor todas as oportunidades obridas ao rongo a*t. p".i"ã" 

-"-*.."i;;" 
;:ã legislarura deixou de gastar ototal de 85190t,80, deixando este valor- para 

"r ""rrà, 
piiri.ài 1piJ,'ioi soricitado o intervalo paraelaboração e votação desta ata;
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Atâ Í" 47 de 2020

No dia vinte e três de dezembro de dois mil e vinte (23.12.2020), às doze horas (12:00), quana-feira, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, em Sessão Ordináriâ, os Senhores Vereadores: VereÂdor Luis Ricârdo La-Bella (PDT),
Vereadora Mariza Baneto (PROG), Vereador Biramar Machado (DEM), Vereadora Evâ Teixeira Mesa Prates (MDB),
Vereador Luis Augusto Bittencourt (PROG), VereadoÍa Rosâne Costa (PDT), VeÍeadorAdilson Seixas (PDT), vereadoÍ
Eduardo Luongo (PSB), sob a Presidência do Vereador Jonatas Rosa de Souza (DEM), que havendo "Quórum" e sob a
protcção de Deus e de acordo com a Constituição, declaÍou aberta a presente Sessão OÍdinfuia. O Senhor Presidente
colocou em apreciâção e votação a Ata 46 de 2020, apreciada e, Iogo âpós, âprovadâ com ausência do Vereador Eduardo
Luongo em Plenário. Logo após, o Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do

Expediente: Correspondênciâs - Oficio n" 247 de 2020 - GP - Respostâs - Requerimento 31 de 2020; lndicação 24

de 2020; Psdidos de Informação 88 e E9 de 2020; Pedido de Providência 73 de 2020i Corr€spondências - Relatório das
AÍividades Legislativas no ano de 2020; logo após, foi dada a oportunidade da fala dos Vereadores no Grande
Expediente: o VereadoÍ Eduardo Luon8o inicia sua fala fazendo seus agradecimentos aos servidores desta Casâ,

enfatizando que sem eles a Câmara de Vereadores não conseguiria desenvolver o trabalho que é desenvolvido em prol da
coletividade e interesses do Municipio; também é feito o agradecimento âos munícipes que confiaÍam em seu trâbalho
duraDte as duas Lsgislatums em que pôde representar o Município nesta Casa; o Veroador deseja êxito aos novos
Vereadores que representarão Lavras do Sul na próxima Legislatura e ressalta que haja sempre a imparcialidade, postura
e que o senso de coletividade sejâ preponderante em todas as decisões tomâdâs; o Vereador ressâlta que uma das
principais questões que ainda necessita ser entendida na política é que os Poderes são distintos, mas devem ser
harmônicos e espera que os Poderes Executivo e l-egislativo possâm fazer um bom rabalho em prol do bem comum; é

falado pelo Vereador que nâo se envolve em política por questões financ€iras, mas porqu€ entende que nec€ssita de
pessoas comprometidas e procurou ser assim durânte o periodo em que esteve nestâ Casa; também é expressada a
satisfação do Vereador por fazer parte dâ história desta Casa e ressalta o tÍabalho realizado com responsabilidade, onde
não há corrupção e todos os Projetos forâm aprovados, incluindo os Projetos de Consolidações de Leis do Município; â

Vereadora MâÍiza Barreto inicia sua fala agrâdecendo pelos quatro anos que €steve nâ Câmara dc Vereadores e ressalta
que tinha o so,rho de trâbâlhar nesta Casa em prol da comunidade; a Vereadora diz que t€m sertsza que realizou um bom
lÉbalho nesta Legislatura e agÍadece em primeiro lugaÍ a lodos os colegas e amigos que fez neste peÍíodo, também
aSmdece os servidores desta Câsa, em especial, a AssessoÍâ Ana Márcia, onde é enfatizada a competência da mesma e os
aprendizados adquiridos pela Ver€adora em seu convívio diário; a Vereadora diz que sairá de cabeça erguid4 pois v;u o
que é a políticâ e fez seu melhor em prol da comunidâde; é feita a menção ao pronunciamento do Vereador Eduardo
Luongo quando se rêfeÍiu a hamloniâ entre os Poderes Executivo e Legislativo, onde é falado pela Ver€adorâ que há a
necessidade dê una atenção mâ;or do Executivo MuDicipal em relação aos Pedidos feitos por esta Casa, visto que a
Câmara de Vereadores representa o povo e traz âs reivindicaçôes dos munícipesi o Vereador Biramar Machado inicia sua
lala expressândo sua felicidade em saber que o valor referente as suas Emendas lmpositivas destinadas às escolas Dr.
Crispim e Odessa Petrarca fomm ulilizadas pâIâ a compm de materiais que serão disponibilizados para os alunos; o
Vereador ressalta que no futuro estas crianças irão sorÍir e ele estará sorrindo também; o Vereador agmdece os colegas e
servidores desta Casa, enfatizaDdo a Assessora Ana Márcia, pelos incontáveis âprêndizados que ele teve no convívio
com â mesma durante os mandatos em que ocupou uma cadeira nesta Casa; visto que acontecerá uma Sessão
Extraordinária Do dia 30 de dezembro, mâs poderá haver a possibilidade d€ algulr colega não compârecêr, o Vereador
Biramar encerra sua fala desejando um feliz natal e um próspero ano novo à todosi a Vereadora Eva Mesa inicia sua fala
desejando um feliz nâtâl à todos e um ano novo com muita saúde, sucesso e fé, tendo esperânça de que o próximo ano
seÉ m€lhoÍ que o atuâl; a VeÍeadora fala aos colegas que seguiÉo seus úabalhos nestâ Câsa que permaneçâ a união
nestâ púximâ Legislâtura em prol do bem comum, com os princípios da coletividade; aos colegas quc estão saindo, a
Vereadora deseja sucesso, muita luz no caminho, pois em tudo há um propósito e rcssaltâ que estará sempre à disposiçào
para o que precisarem; o Vereador Luis Augusto Bittencoun in;cia sua fala desejandô um feliz natal e um próspero ano
novo à todos; o Vereador faz seu agradecimento e reconhecimento de maneira individual a cada Vereâdor enfatizando
suas virtudes e oxpressando sua gratidão e felicidade em têJos como colegas §, acína de tudo, como amigos; o Vereador
fala que se €rrou gm algum momento com alguns dos colegâs, p€de que o perdoem e que podem contâr com ele em todos
os momentos, independente de ser Vereador ou não; a Vereadora Rosane Costa iniçia sua fala pedindo desculpas p€las
falhas tecnicâs ôcôÍÍidàs nâ su, últimâ hansmissão ao vivo e, a pedido de municipes, recapitulou-temas ânteriormente
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mencionados relacionados as viagens do Prefeito Municipal à Porto Alegrc e, logo após, à Brasília; a Vereadom fala que

eshanhou o fato de não haver um Projeto de Lei oriundo do Executivo autorizando o Vale Natalino ou Abono para seus

funcionários públicos, âindâ mais neste ano onde estão enfientando diÍiculdades em virtude da pandemia; a Vereadora

faz seu âgradecimento à todos os servidores desta Casa Legislativa, onde fala que não citará nomes pam não esquecer de

alguém; a Vereadora deixâ rcgishado o agradecimento especial a Assessora Andrielly e ao Assessor Gustavo, indicações

do PDT, onde enfatiza o trabalho realizado pelos mesmos nesta Casa; a Vereadom faz o agradesimento aos seus

fâmiliarcs pelo apoio, principalmente nas vezes em que precisou se ausentar parâ cump r suâs atibuiçôes como

Vereadorâ; também é feito o agradecimenlo e reconhecimento à lodos os Vereadores; a Vereadora fala que muitas
pessoas que a criticaram em relação a seus posicionamentos sobre assuntos polêmicos, encaminharam mensagens se

redimindo e reconheceído o hâbalho rcalizado por ela nesta Casa e agradece a cada umâ por estâs mensagens e ligações

recebidas; também é feito o agmdecimento a todos os municipes que deram seu voto de confiançâ na Vereadora para

represenúlos; a Vercadom direcionâ â palavra à Vereâdora Eva Mesa falando que lastima muito o fato de ter apenas

uma mulher representândo as mulheres nesta Casa na próxima Legislatura, mas ao mesmo tempo fica feliz que há uma

mulher e que esta mulher é a Veroadora Eva e deseja um ótimo tabalho pam a mesma no próximo mandato; aos

Vereâdores Luis Augusto Bittencourt e Adilson Seixas, a Vereadora Rosane deseja que possam ter um próximo mandato

iluminado e com muita sabedoria e para os novos Vereadores que ocuparão uma cadeira nesta Casq é desejado que

demonstrem garra como demonstraram durante todo o pleito eleitoml âo se comprometerem â fazer o verdadeiro papel

de um Vereador; é desejado aos colegas que enceram seus mandatos que sigam trilhando seus caminhos sendo

abençoados por Deus; a Vereadorâ fala que mandato com a cabeçâ erguidâ e com sentimento de dever

cumpÍido, com orgulho de ter feito parte da Legislatura 201712020 e honmda por estar na galeria dos Presidentes da

Casa; a Vereadora encerra desejando um feliz natal à todos e desêja que o Fóximo ano seja bem melhor que o atuâl;

também é expressâdâ sua solidariedade à colegâ, Vercadom Beahiz Souza, da Câmara de Vereadores de Bagé,&S; o
Vereador Adilson Seixas inicia sua fâla agradecendo à Deus por fazer parte desta Legislatua ao lado de todos os
colegas: o Vereador menciona que teve Srandes experiências com os demais colegas, tendo muitos aprendizados ao

longo deste periodo; o Vereador faz seu agradecimento às chefes de BaÍcada, ressaltando seus aprendizados com cada
uma e fala quo lamenta muito o fato de todos os Colegas não estarem presentes pam a próxima Legislatur4 mas diz que

agmdece muito pelâ oportunidade de conhecer a cada um; o Vereador fala que estará a disposição para ajudar no que for
necessário e que a Bancada do PDT estará sempre com as portas abertas paÍa o que for preciso; o Vereador presta sua

solidariedade e estima melhorâs ao Prefeito Municipal que foi infectado pelo Novo Coronâvirus (COVID-19); o
Vereador ag.âdece à todos que deram seu voto de confiança para que ele estivesse representândo a comunidade durante
esta Legislaturâ e também na próxima; o Vereador encerra desejando um feliz natal e um próspero ano novo à todos; o

Prosidonto, Vereador Jonatas Rosa de Souza, agradece ao Vice-Prcsidente, Verôador Luis Àugusto BittencouÍ, pelas
palavras pÍoferidas à e1e e também demonstra gratidão ao periodo vivido nesta Casa, enfatizando a importância das boas
e más experiências na vida: o Vereador relembra um dos momentos mâis dificeis de suâ vidâ oconido na data de 23 de
dezembrc de anos anteriores e fâlâ sobÍe seÍ grato a Deus mesmo diante desta diÍiculdade; o Vereâdor deseja sucesso à
todôs os Vereadôres que estarão na próxima Legislaturâ e deseja um feliz natal e um próspero ano novo à todos; não
havendo intervalo, e não havendo matérias da Ord€m do Dia, fo; dada a oportun;dade para as Considerações Finais: o
Vereador Eduardo Luongo deseja um feliz natal e um próspero ano novo à todos e ressalta que sai "pela porta da Íiente",
de cabeça erguida, com mais reconhgcimentos que críticas, sendo esta uma de suas pÍoposlas quando ingressou nesta
Casa; também é expressado o desejo pam que os VeÍeadorcs que exercerão suas âtribuições no próximo mandato façam
seu melhor primando sempre pela imparcialidade; o Vereâdor Luis Ricardo La-Bella deseja um feliz natal e um próspero
ano novo, onde fala que não estará na próximâ Sessão; o Vereador agradece pela companhia que teve durante todo este
tempo com os colegas e fala que tem um carinho muito gande por todos; é feito o agmdecimento especial à Assessora
Ana Marcia ressaltando o companheirismo durante este período; é falado pelo Vereador que exerceu a função por três
mandatos, sendo, por vezes, situação e em outras, oposição, mas em sua conduta e ética, tunca foi oposição a nada, mas
sempre lutou pelo bem comum, pela coletividade: o Vereador Luis Augusto Bittencourt registra o anive$ário do "novo
nascimento" do Presidente, Vereador Jonatas Rosa de Souza e deseja um feliz natal e um ótimo ano novo à todos; Obs:
As mânifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no poÍal de Tmnspârênciâ da
Câmara de Vereadores (Youtube). O Senhor Prcsidente agradeceu a presença de todos e úão havendo mais nadâ â ser
trâtado declarcu encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, 23 de dezembro de 2020.
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